

JLMS – Newsletter 2016/2017

21. Dezember 2017



Liebe Eltern,

kurz vor Weihnachten möchte ich auf die letzten Wochen und Monate zurückblicken und Sie über Projekte und Aktionen informieren.

Geschenk mit Herz



Auch in diesem Jahr beteiligte sich die Schule auf Initiative der SMV zu-

sammen mit dem Verbindungslehrer Herr Behm wieder an der Aktion „Geschenk mit Herz“, welche von Humedica und dem Bayerischen Rundfunk durchgeführt wird. Die Schülerinnen und Schüler packten Weihnachtspäckchen, welche abgeholt wurden und in den nächsten Tagen an bedürftige Kinder verteilt werden. Ein recht herzliches Dankeschön an alle Spender der Päckchen und natürlich an die verantwortlichen Schülerinnen, Schüler und Lehrer!

Nikolaus

Heuer kam der Nikolaus pünktlich am 6. Dezember an die Jörg-Lederer-Mittelschule und besuchte die 5. und 6. Klassen. Lieder wurden dem Nikolaus ebenso vorgelesen wie Gedichte.



Natürlich würdigte er dies mit einem kleinen Geschenk für alle Schülerinnen und Schüler.

Vorlesewettbewerb

Am 08.12.2017 fand der Schulausscheid innerhalb der 6. Klassen statt. Die Lehrer der 6. Klassen – Herr Hufmann, Frau Leinauer und Frau Ehrenreich – schafften einen würdigen Rahmen und die qualifizierten Schülerinnen und Schüler konnten zeigen, wie talentiert sie im Lesen sind.

Beim Stadtausscheid wird die Jörg-Lederer-Mittelschule vom Schulsieger David Fuchs, Klasse 6a, vertreten.

Wir gratulieren dem Sieger recht herzlich und drücken für den Stadtausscheid ganz fest die Daumen!

Neues von 4job

„Zeit zu starten“

Unter diesem Motto hat sich am



15.11.2017 der Fachverband der Sanitär-Heizung- und Klimaberufe vorgestellt. Den Beruf des Anlagenmechanikers hat ein Auszubildender eines regionalen Betriebes erklärt und ein Vertreter der Innung für Sanitär- und Heizungstechnik Kaufbeuren hat sich und seinen Betrieb ebenfalls präsentiert.

Besonders eingegangen wurde dann auf die Ausbildungsberufe des Anlagenmechanikers, des Spenglers und der Ofen- und Luftheizungsbauer.

Anschließend konnten die interessierten Schülerinnen und Schüler an verschiedenen Stationen in Gruppenarbeit Zuordnungsübungen absolvieren und in der abschließenden Frageunde noch eigene Fragen stellen.

LeBo – Lederer-Interessensparcours

Ein jährlich wiederkehrendes Ereignis ist die Projektwoche. Während dieser Woche nehmen alle Schülerinnen und Schüler der 8. Klassen an zwei Tagen an dem sogenannten LeBo-Parcours teil. Hier können sie an 20 verschiedenen Stationen (mit Ton modellieren, Stahl polieren, ein Kind wickeln, Draht biegen, Tisch eindecken,



usw.) ihren Interessen und Fähigkeiten auf den Grund gehen. Abschließend werden die Ergebnisse über die Internetplattform „planet-beruf“ ausgewertet. Die Auswertung bietet für die SchülerInnen schon einen ersten Ansatzpunkt für die Suche nach einer Praktikums- oder Ausbildungsstelle.

Adventsstand der JLMS

Auch dieses Jahr gab es dank des Engagements des Elternbeirats und der Catering AG einen eigenen Stand unserer Schule.

Die Einnahmen kommen dem Elternbeirat zu gute, der mit diesen Mitteln wieder Projekte unsere Schule unterstützen wird. Vielen herzlichen Dank an alle Helfer!



Völkerballturnier

Das erste Sportturnier des Jahres ist in vollem Gange: das Völkerballturnier! In verschiedenen Gruppen werden die treffsichersten Klassen ermittelt. Jeweils in den Mittagspausen organisieren Herr Behm und Frau Leinauer die Begegnungen. Auch diesen Dienstag waren wieder viele Zuschauer dabei, die ihre Mannschaften stark anfeuerten, so dass es meist recht eng in der Halle wird.



Termine



Aktuelle Termine (für die ganze Schule und für einzelne Klassen) finden Sie auch unter:

www.ilms-kf.de.

Sollte unsere Internetseite auf Ihrem Monitor zu groß oder zu klein dargestellt werden, können Sie die Größe mit den Tasten Strg und + oder - anpassen.

Bitte berücksichtigen Sie bei Ihrer persönlichen Terminplanung folgende Termine:

22.12.17 – 07.01.18 Weihnachtsferien
Unterrichtsende am
22.12: 11:15 Uhr

12.02.18- 18.02.18 Frühjahrsferien
Unterrichtsende am
12.02: 12.15 Uhr

Freitag, 23.02.18 Zwischenzeugnisse

Donnerstag, 01.03.18 - 16 Uhr bis 19 Uhr
Zweiter allgemeiner
Elternsprechtag
Der Nachmittags-
unterricht entfällt.

Ich bedanke mich an dieser Stelle recht herzlich für Ihre Kooperation und Mitarbeit im letzten Jahr und wünsche Ihnen ein friedvolles und gesegnetes Weihnachtsfest!

Schöne Grüße

Christian Gebauer, Rektor